

Bonjour chères jardinières et chers jardiniers,

Ensemble pour la souveraineté alimentaire, le jardin communautaire et collectif a pour mandat de contribuer au développement de la solidarité collective des citoyennes et des citoyens de la communauté pour une autosuffisance alimentaire naturelle, saine et durable.

Toute l'équipe du jardin voudrait remercier Yvan Picard pour son implication comme président du jardin durant 5 ans. Son fils et lui ont amorcé cette initiative qui va continuer de grandir pour le bien de la communauté. Merci beaucoup...! Aussi, nous remercions les propriétaires du terrain Imelda et Benoît Bourque de nous prêter le terrain!

Le jardin va ouvrir officiellement le dimanche **7 mai 2023**. Nous demandons aux anciennes et anciens locataires de lots au jardin communautaire de venir nous rencontrer entre **9 h et 13 h afin de payer** leur cotisation. Les lots sont loués **11 cents le pied carré**. Pour un lot régulier de 420 pieds carrés (30*14 pieds), c'est 46,20 \$ pour la saison. Les locataires auront accès au cabanon à outils (brouette, bêche, pelle, etc.) et à une entrée d'eau pour irriguer leur parcelle. De plus, les lots seront labourés (tiller) au printemps par un sous-traitant. Cette année, nous allons faire l'acquisition d'une fourche à patates pour faciliter la récolte. S'il n'y a pas d'annulation des anciens locataires, il ne reste plus de lots **pour la saison 2023**. Ce sera premier arrivé premier servi le **7 mai**...

NOUVEAUTÉ! Vous pouvez **louer une palette pour mettre vos légumes d'hiver dans le caveau communautaire qui** est situé au Centre 50 à Cocagne. Nous avons 5 places de 12 pieds carrés disponibles pour **les citoyen(nes) jardinier(ère)s ou les fermier(ère)s** qui désirent conserver leurs récoltes. La location est de 20 \$ par palette.

Au jardin collectif en 2023, nous allons construire une **serre quatre saisons (Walipini)** à la gauche du réservoir. De plus, nous allons faire l'acquisition d'un **motoculteur professionnel**. Cet outil facilitera la création de planches et le fauchage de l'engrais vert. Malheureusement, les locataires de lots privés ne pourront pas utiliser le motoculteur.

Si vous êtes intéressés à faire du bénévolat ou participer aux activités, contactez-nous, consultez la page Facebook du Jardin Communautaire de Cocagne. Début mai, nous allons semer les carottes et planter les patates. Nous sommes heureux de pouvoir vous inviter à une **conférence virtuelle gratuite en anglais le 2 mai à 19h** à la salle municipale de Beausoleil, 17 ch. Marina à Cocagne sur le thème **de la construction d'un Walipini** avec Megan et Joe Andus de la Nouvelle-Écosse.

Pour contacter l'équipe du jardin

- Page Facebook du Jardin communautaire de Cocagne
<https://www.facebook.com/JardinCommunautaireCocagneCommunityGarden/>
- Wiebke Tinney, directrice générale du GDDPC : gddpc@nb.aibn.com Tél. (506) 576-8247
- Arrêtez nous voir au jardin, Karine Lapointe, animatrice horticole sera présente du lundi au mercredi de 9h à 13h du mois d'avril au mois de novembre.

Cocagne Community Garden

Hello dear gardeners!

Together for Food Sovereignty, the community and collective garden's mandate is to contribute to the development of the collective solidarity of the citizens of the community for a natural, healthy and sustainable food self-sufficiency.

The entire garden team would like to thank Yvan Picard for his involvement as president of the garden for 5 years. He and his son started this initiative which will continue to grow for the good of the community. Thank you very much...! Also, we thank landowners Imelda and Benoît Bourque for lending us the land!

The garden will officially open on **Sunday, May 7, 2023**. We are asking former lot tenants of the community garden to meet with us between 9am and 1pm. They will need to pay their dues by that time. Lots are rented for 11 cents per square foot. For a regular 420 square foot lot (30*14 feet), it is \$46.20 for the season. Tenants will have access to the tool shed (wheelbarrow, spade, shovel, etc.), a water inlet to irrigate their plot and the lots will be tilled in the spring by a contractor. This year, we will purchase a potato fork to facilitate harvesting. If there are no cancellations from previous tenants, there are no lots left for the 2023 season. It is first come first served **on May...**

NEW! You can rent a pallet to put your winter vegetables in the **community cellar**. It is located at Centre 50 in Cocagne. We have 5 spaces of 12 square feet available for citizens or farmers who wish to store their crops. **Rental is \$20 per pallet**. Limited space for apples due to their specific needs.

At the collective garden, 2023 we will build a **four season greenhouse (Walipini)** to the left of the reservoir. In addition, we will be purchasing a **professional tiller**. This tool was purchased to facilitate the creation of beds and the mowing of the green manure. Unfortunately, tenants of private lots will not be able to use the tiller.

If you are interested in volunteering or participating in the activities, please contact us, check out the **Cocagne Community Garden Facebook page**. In early May, we will be planting carrots and potatoes. We are pleased to invite you to a **free virtual conference in English on May 2 at 7pm** in the Beausoleil municipal hall, 17 ch. Marina in Cocagne on the theme of building a Walipini with Megan and Joe Andus from Nova Scotia.

To contact the garden team

- Cocagne Community Garden Facebook page

<https://www.facebook.com/JardinCommunautaireCocagneCommunityGarden/>

- Wiebke Tinney, Executive Director of the GDDPC: gddpc@nb.aibn.com Tel: (506) 576-8247

- Stop by the garden, Karine Lapointe, horticultural animator is present Monday to Wednesday from 9am to 1pm from April to November.